



C.H. - GOLD MAMA

Ein Merci an alle Mütter dieser Erde!

Es ist Zeit, diese herrliche, bedingungslose Liebe bewusst zu machen. Diese wunderbare Kraft als die Kraft zu erkennen, die in den letzten Jahrzehnten und Jahrhunderten im Hintergrund, still und leise, das wichtigste Potenzial unserer Erde geboren, gepflegt, betreut und begleitet hat: unsere Kinder. Sie sind unsere Zukunft!

Dieses Merci an die endlose Liebe einer Mutter kann die Angst, die nun bewusst geschürt wird, halten und langsam auflösen. Stehen wir alle zusammen, stehen wir dafür ein! Mein Merci ist das nährenden Zeichen als Antwort auf die Aktionen der Angst und ebenso

geheimnisvoll und spannend. Mein Merci bringt Freude!

Jeder Mutter ein kleines bewusstes Merci, eine kleine Freude – und niemand weiss, wo diese Freude als nächstes auftaucht: wird es in Bern sein, in Biel, in Luzern, in Basel, in Zürich, in Bellinzona, in Brienz, in Chur, in Glarus, in Winterthur?

Trägst Du es weiter? An eine Mutter, die als Solistin oder in alter Sprache ausgedrückt als „Alleinerziehende“ ihre ganze Liebe und Energie für das Wohl ihres Kindes einsetzt? An eine Mutter, die sich bewusst gegen eine Weiterführung des Berufslebens und damit für die viel schwierigere, herausfordernde Zeit zuhause zur Begleitung ihres Kindes entschieden hat? An ein Grosi, das bereits zum zweiten Mal Mama ist und ihren Reichtum und ihre Weisheit in Form von Zeit seinem Enkelkind schenkt?

Die etwas andere, persönliche, vernetzte „Herzensspende“.

Freuen wir uns auf die Freude, auf die Überraschung, auf das kleine und als Symbol so reiche und wertvolle „Merci“!

*Arbeit ist sichtbar gemachte Liebe!
Ist unser Dank an die neue, heile Erde und unsere Kinder.*

Deine Big Mama